

## Dos investigadoras del IPBLN entre los 10 ganadores del concurso “Yo investigo. Yo soy CSIC”.

Julia Castillo González y María Romo resultaron entre los 10 ganadores de la primera edición del concurso “Yo investigo. Yo soy CSIC”, organizado por el Departamento de Posgrado y Especialización del CSIC. Los galardones, que se otorgaron el pasado 10 de enero, premiaban los mejores videos que explicaran, en tan solo tres minutos, sus investigaciones de forma accesible al público no especializado. A la convocatoria se presentaron un total de 100 candidaturas de 63 institutos de toda España y de todas las áreas de investigación del CSIC. En una primera selección se eligieron a 25 finalistas de entre los cuales se seleccionaron a los diez ganadores. Los tres primeros premios consistieron en hasta 5.000 euros para una estancia en un grupo de investigación nacional o internacional, y los siete segundos premios de 700 euros para asistir a un curso de especialización o un congreso científico. Fueron estos últimos los que recibieron Julia Castillo, perteneciente al grupo de investigación de la Dra. Elena González-Rey, y María Romo, del grupo de la Dra. Sabine Hilfiker, ambos grupos ubicados en el Instituto de Parasitología y Biomedicina López-Neyra (IPBLN). Este centro, único centro CSIC en conseguir dos ganadores, se sitúa así a la vanguardia de la divulgación de la ciencia entre las nuevas generaciones.



Julia Castillo y María Romo en la entrega de premios del concurso “Yo investigo. Yo soy CSIC”

<https://www.csic.es/es/actualidad-del-csic/el-concurso-yo-investigo-yo-soy-csic-elige-sus-10-ganadores>

[https://www.youtube.com/watch?v=Xk\\_-rv2iycQ](https://www.youtube.com/watch?v=Xk_-rv2iycQ)

<https://www.youtube.com/watch?v=cTyg0HIjCOI>